



清水北小学校だより

このゆび とまれ

R 7. 10



※学校だよりはHPでもご覧いただけます

10/9終業式 10/15始業式

秋らしい涼しい風が吹くようになりました。4月から新年度がスタートして、あっという間に1学期が終わり、10/9(木)に終業式を行いました。全校児童に「4月～9月の学校生活の中で、一番思い出に残った・楽しかったことは何ですか？一つ書いてください。」というアンケートを実施し、それを紹介しました。

- | | | |
|-----|------------------------|---|
| 1年生 | ★体育祭 | その他:水遊び、校外学習(松島水族館)、勉強 |
| 2年生 | ★校外学習(松島水族館) | その他:プール、おもちゃづくり、ランランタイム、トランプ、読み聞かせ、休み時間 |
| 3年生 | ★校外学習(プラント・米五・福井駅見学など) | その他:体育祭、先生と遊んだこと |
| 4年生 | ★体育祭&体育 | その他:ドッジボール、クラブ、交流会 |
| 5年生 | ★宿泊学習(カヌー体験、カレー作りなど) | その他:体育祭、調理実習、ランランタイム |
| 6年生 | ★校外学習(福井駅周辺) | その他:スポーツフェスタ、体育祭、プール |

家族と出かけるのも楽しいけれど、クラスの友達と協力して見学や体験活動をすることは、また別の楽しみがあります。時には思いどおりにいかないこともあると思いますが、それも大事な経験です。学校でしかできないことをたくさん経験して楽しんでほしいというお話をしました。

10/15(水)には始業式を行いました。今度は何人かの先生方に「2学期にがんばりたいことは何ですか？」という質問をして答えてもらいました。「校長先生のがんばりたいことは読書です。」という話をしてから、自分が小学生の頃におもしろいと思った本や作家の紹介をしました。読書の秋なので、みなさんもお気に入りの一冊が見つかるとよいですね。2学期のスタートと共に、児童のみなさんも何か一つ「がんばりたいこと」を見つけてチャレンジしてほしいと思っています。

クラブを紹介します！

クラブは4～6年生の児童が楽しんで取り組んでいます。1学期のクラブの様子を写真で紹介します。

【イラストクラブ】

タブレットを見ながら好きな
イラストを描いています。



【折り紙クラブ】



本を見ながら
一生懸命作っ
ています。

【工作クラブ】

どんぐりを使った置物は職員
玄関に飾ってあります。



【スポーツクラブ】



ドッジビーを楽しんでいます。

学年の写真を紹介します！

